



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través de los organismos que corresponda, cree el espacio “Manos a la obra contra el coronavirus” convocando a técnicos/as, profesionales, fabricantes y todas las personas interesadas a fines de relevar, direcciones y estimular la producción y desarrollo de tecnología e innovación para prevenir, tratar y erradicar el contagio de Coronavirus

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La industria nacional puede y debe ayudarnos a salir de la pandemia y de la crisis económica. La inédita situación en la que puso al mundo el Corona Virus nos hace plantear y replantear, entre otras cosas, la situación en la que Argentina se encuentra para sortear los desafíos impuestos. La cuarentena es por ahora la única vacuna en el mundo contra la pandemia. Por lo tanto el primer gran objetivo es hacer que se cumpla, y eso será imposible si no se garantizan comida y techo para todas las familias en un país donde el 45% vive bajo la línea de pobreza.

Y en segundo lugar, Argentina enfrenta el desafío de generar las condiciones para atender a los infectados en un sistema de Salud pública que está ya sobreexigido.

Hasta allí un aspecto del diagnóstico.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Pero existen otros, que en esta inédita situación toman cada vez más fuerza. La conciencia colectiva, la solidaridad, la creatividad, la empatía...y la necesidad (y la posibilidad) de desarrollar tecnologías y producciones "made in Argentina".

En poco tiempo han florecido muchas propuestas de ingenieros/as, técnicos/as, científicos/as, empresarios/as que han creado (o al menos pensado) respiradores, máquinas para hacer barbijos, y hasta laboratorios capaces de hacer detección del virus. Muchos más que se ponen a disposición "para lo que haga falta"... y otros tantos que ofrecen sus máquinas-herramientas para fabricar lo necesario.

En Santa Fe gran parte de la producción es de Pymes. Y a pesar de que fueron golpeadas en los últimos años, existen. Son cientos de galpones, herramientas, fábricas... y miles de trabajadores/as capacitados/as. Además tenemos universidades de gran prestigio que generan muy buenos profesionales en todas las áreas. Todo eso está ahí, existe, está dispuesto.

Son los recursos que nunca pudieron desarrollarse ampliamente porque la producción nacional estuvo dominada y limitada por un puñado de monopolios que imponen qué producir y para quién. En su mayoría extranjeros, estos monopolios producen en función a lo que requieren las potencias mundiales. Y las potencias mundiales quieren nuestras materias primas, sin industrializar. Argentina baila entonces al ritmo de los precios de los commodities, que hoy están por el piso.

Para lo inmediato, enfrentar la pandemia: Es posible técnicamente producir aquí y en poco tiempo respiradores, barbijos, alcohol y jabones. También es posible convertir grandes salones de fiesta en lugares para alojar camas para infectados. Es posible hacer los análisis con tecnología argentina. Es posible hacerlo, generando además nuevas fuentes de trabajo. Es posible, una oportunidad.

Hacemos este proyecto entendiendo que esos trabajos y voluntades deben estar centralizados por el Estado, promoviendo el protagonismo popular.

Será una decisión política de quienes dirigen los destinos de nuestra provincia y nuestro país transformar la oportunidad en realidad y ayudar a lograr los objetivos impuestos para enfrentar la pandemia y la grave crisis económica que nos dejará.

Por ello le solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.